

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Dr. Martin Goch wird neuer Kanzler der HHU

Düsseldorf - 17.10.13

VON: VICTORIA MEINSCHÄFER / D.J.

17.10.2013 - Am 17. Oktober 2013 wurde Dr. Martin Goch zum neuen Kanzler der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf gewählt. Wie die Vorsitzende des Hochschulrats Anne-José Paulsen mitteilte, bestätigte der Senat die kurz zuvor gefallene Entscheidung des Hochschulrats. Goch wird das Amt des Kanzlers für zunächst sechs Jahre übernehmen, eine Wiederwahl ist nach dem Ablauf der Amtszeit möglich.

Die Vorsitzende des Hochschulrates gratulierte Goch zur Wahl und sagte: „Ich freue mich sehr, dass Hochschulrat und Senat heute in schöner Übereinstimmung Herrn Dr. Goch zum neuen Kanzler der Heinrich-Heine-Universität bestimmt haben. Herr Dr. Goch ist ein in Hochschulverwaltungsangelegenheiten umfassend versierter Allrounder. Seine vielfältigen Erfahrungen und seine regionale Verwurzelung werden ihn befähigen, gemeinsam mit dem Rektor die zukünftigen Herausforderungen der Heinrich-Heine-Universität zu meistern.“

Prof. Dr. Michael Baurmann, der Vorsitzende des Senats, zeigte sich erfreut, „mit Dr. Goch eine Persönlichkeit mit einem ausgeprägtem Kompetenzprofil und hoher Professionalität als neuen Kanzler zu gewinnen: Herr Dr. Goch besitzt nach einmütiger Einschätzung des Senats das Potential, diese hochgesteckten Erwartungen zu erfüllen.“

Martin Goch, 1963 im heutigen Bielefeld geboren, studierte nach dem Abitur Geschichte und Englisch an der Ruhr-Universität Bochum. Nach Abschluss der Promotion war er in unterschiedlichen Positionen in der Verwaltung der Universität Essen bzw. Duisburg-Essen tätig, zuletzt als Leiter des Dezernates „Wirtschaft und Finanzen“. 2009 wechselte er als Gründungsbeauftragter und später als Hauptberuflicher Vizepräsident für die Wirtschafts- und Personalverwaltung an die Hochschule Rhein-Waal.

Der bisherige Kanzler Prof. Ulf Pallme König geht zum 31.12.2013 nach 22 Dienstjahren in den Ruhestand. Eine Findungskommission, bestehend aus drei Mitgliedern des Hochschulrates und drei Angehörigen des Senats der Universität, hatte in den letzten Monaten einen Vorschlag erarbeitet, der heute nun von Hochschulrat und Senat bestätigt wurde. Als Kanzler ist Martin Goch Mitglied des Rektorats, leitet die Verwaltung der Universität und ist verantwortlich für den Bereich der Personal- und Wirtschaftsverwaltung. Zudem ist er Dienstvorgesetzter des nichtwissenschaftlichen Personals der Universität.

Das genaue Datum seines Wechsels an die Heinrich-Heine-Universität wird unter Berücksichtigung der Interessen beider Hochschulen noch abgestimmt.



Nach der Wahl (v.l.n.r.): Prof. Dr. Michael Baurmann, Vorsitzender des Senats, Anne-José Paulsen, Vorsitzende des Hochschulrats, Dr. Martin Goch, designierter Kanzler und Rektor Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper.



"Schlage die Trommel und fürchte Dich nicht" - Anne-José Paulsen überreicht als traditionelles Willkommensgeschenk die aktuelle Erstsemester-Tasche mit dem Heine-Zitat.



Dr. Martin Goch wurde 1963 im heutigen Bielefeld geboren (Fotos: Wilfried Meyer/HHU).